

# *Rechaza Rusia amenazas de Donald Trump sobre vínculos militares entre Moscú y Caracas*

---



Moscú, 28 mar (RHC) El Gobierno de Rusia advirtió que Estados Unidos debería salir de los países en los que se encuentran sus tropas antes de sugerir a otros que se vayan de algún lugar, en alusión a las amenazas de de Donald Trump sobre vínculos militares entre Moscú y Caracas.

Esa declaración surge en el marco del pronunciamiento del presidente estadounidense, quien expresó desde la Casa Blanca que Rusia tiene que salir de Venezuela, y reiteró que todas las opciones están abiertas.

Trump hizo referencia a los dos aviones militares rusos que arribaron a la nación sudamericana el pasado sábado con personal especialista, de acuerdo al tratado de cooperación técnica-militar entre ambos países, suscrito en 2001.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia, María Zajárova, enfatizó que antes de involucrarse en los intereses legítimos de otros Estados, aconsejaría al gobierno de Estados Unidos concretar libremente las promesas hechas a la comunidad internacional.

María Zajárova insistió en que los países que promueven el golpe de Estado contra el Gobierno de Nicolás Maduro son los mismos que, bajo presión de Uáchington, congelaron 30 000 millones de dólares de Venezuela.

Rusia saludó el diálogo político interno en Nicaragua y denunció las presiones ejercidas desde el exterior para desacreditar al gobierno de ese país centroamericano.

Nicaragua es un estado amigo, bajo una presión externa creciente de las fuerzas que intentan desacreditar al Gobierno legítimo de ese país, declaró la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova.

Celebramos el progreso en la elaboración de algoritmos sostenibles para un diálogo nacional que se reanudó a fines de febrero, afirmó la portavoz del ministerio de Asuntos Exteriores.

Ello es un progreso real en la coordinación de los sandinistas y sus opositores y para el programa provisional para futuras negociaciones, mientras vemos esfuerzos constantes del Gobierno para estabilizar la situación, subrayó la diplomática.

Tal posición, en particular, se evidencia en la decisión de liberar en un plazo de 90 días (de conformidad con la legislación nacional) a todos los presos que anteriormente estaban detenidos por participar en disturbios y enfrentamientos armados, apuntó.

La funcionaria rusa recordó que a fines del mes pasado más de 100 infractores de la ley fueron transferidos bajo arresto domiciliario.

Nosotros estamos convencidos de que los nicaragüenses pueden, de forma independiente, sin interferencias externas, encontrar una solución a todos los problemas internos, afirmó la diplomática rusa, que sentenció la injerencia norteamericana en el orbe.

Esperamos que todas las fuerzas políticas nicaragüenses trabajen de manera consistente y constructiva con el fin de garantizar el desarrollo sostenible y progresivo del país, declaró la portavoz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187042-rechaza-rusia-amenazas-de-donald-trump-sobre-vinculos-militares-entre-moscu-y-caracas>



**Radio Habana Cuba**